
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/22PM野口公民館） 

中部中学校から明姫幹線に続く道が狭くて危険なので拡幅してほしい。 

野良猫の不妊・去勢手術に対する助成制度について。不妊・去勢手術をした野良猫は、マイ

クロチップの埋め込みではなく、従来どおり耳カットをしてほしい。申請手続きを簡素化して

ほしい。不妊・去勢手術ができる病院を指定制にしないでほしい。 

指定ゴミ袋の制度の導入や、ゴミ処理場の合併などでゴミ処理について困ることが増えた。

自治会と市で日常の困り事について相談する機会を設けてほしい。 

加古川駅前周辺の自転車道を整備してほしい。 

こども会の回覧をアプリでできるようにしようと考えているが使える助成制度はないか。 

ため池の周りなどに空き缶などのゴミがたくさん捨てられている。 

歩道の白線が消えているところがあるため、修繕してほしい。 

個人で託児サービスを開業しているが、サポートを必要としている人に知ってもらえるよう

な場所や方法はないか。また、保育ルームを設置したいと考えているが、小規模な個人事

業主でも受けられるような助成やサポート制度はあるか。 

 


